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Газета для тех, кто любит свой район

Новости страны и регионаНа территории Чернаковского поселения 
расположено пять населённых пунктов. 
О том, что сделано для их жителей в 
этом году, рассказал глава сельской 
администрации  Евгений Кобелев.  

  Подробнее об этом читайте на стр 3.

Дорогие наши читатели!
В редакции газеты «Знамя правды» создан аккаунт 

в мессенджере VIBER. Теперь на номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправлять любые волнующие вас вопросы. 

При этом укажите ваше имя и место проживания.
Редакция.

Стали финалистами конкурса
Шесть представителей Уральского федерального 

округа вышли в финал конкурса «Учитель года России 
– 2023», который стартовал в Московской области. Об 
этом сообщает пресс-служба полномочного представи-
теля президента в УФО.

В финале – 90 учителей из всех субъектов страны, а 
также победитель конкурса «Учитель года заграншкол 
МИД России – 2023». Конкурсантам предстоит пройти 
два тура. По их итогам определят призёров и победи-
теля. Церемония награждения по традиции состоится 
5 октября, в День учителя, в Государственном Крем-
лёвском дворце.

Полпред президента России в УФО Владимир Яку-
шев, обращаясь к участникам конкурса, подчеркнул, 
что за три десятка лет конкурс вырос и открыл нам 
множество ярких имён в отечественной педагогике. Он 
позволяет лишний раз убедиться, что в наших школах 
много талантливых учителей, которые увлекаются 
сами и увлекают ребят своими предметами, дают им 
отличную подготовку.

Назначают пенсии по инвалидности
Жителям региона Отделение СФР по Тюменской 

области с начала года проактивно назначило 2 663 
страховых и социальных пенсий по инвалидности. Они 
автоматически устанавливаются на основании данных 
из Федерального реестра инвалидов, сообщает пресс-
служба ведомства.

Решение о назначении пенсии принимается при по-
ступлении информации из бюро медико-социальной 
экспертизы о признании человека инвалидом. Сведения 
рассматриваются в течение пяти рабочих дней. Далее 
гражданину направляется извещение о её назначении в 
личный кабинет на портале «Госуслуги» либо по почте.

Заявление о доставке можно подать через портал 
«Госуслуги», в МФЦ, а также в клиентской службе ОСФР 
по Тюменской области.

Зарегистрирован 
подъём заболеваемости

Сезонное повышение заболеваемости острыми 
респираторными вирусными инфекциями во всех воз-
растных группах продолжается в Тюменской области. 
Об этом по данным на 19 сентября сообщает регио-
нальное управление Роспотребнадзора.

Выявлено 111 случаев заболевания населения 
COVID-19. Неделей ранее коронавирус диагностиро-
вали у 75 жителей региона.

В ведомстве напомнили о прививочной кампании 
против гриппа. По словам специалистов, вакцинация 
является самым эффективным способом сформировать 
иммунный ответ к подъёму сезонной заболеваемости 
гриппом и избежать его осложнений.

Всего в Тюменской области планируется привить от 
гриппа 965 100 жителей. Из них 279 635 детей в воз-
расте от шести месяцев до 7 лет, 189 900 школьников 
и 685 465 взрослых.

По материалам ИА «Тюменская линия».

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». Стоимость комплекта 
на 1 месяц - 118 рублей 53 копейки, для ветеранов 
Великой Отечественной войны, инвалидов I и II групп 
- 101 рубль 62 копейки. 

Вы можете оформить подписку на октябрь, ноябрь, 
декабрь 2023 года.

Ольга Медведева работает в 
Бызовском детском саду уже 
тридцать пять лет. Сегодня она 
уже на заслуженном отдыхе, но 
своё любимое дело не оставила. 
Она очень привязана к детям, и 
они отвечают ей взаимностью. 

Ольга Николаевна родом из де-
ревни Коклягиной. Раньше в этом 
населённом пункте не было детса-
да, и девочка Оля присматривала 
за всеми соседскими малышами. 
Она вовлекала их в игры на улице, 
читала им сказки, старалась орга-
низовать их свободное время так, 
чтобы ребятам было интересно.

Она уже с юных лет знала, кем хочет 
стать. В школьных сочинениях про вы-
бор профессии писала о своей мечте. 
И вот она осуществилась. После 
окончания средней школы девушка по-
ступила в Тюменское педагогическое 
училище, где получила специальность 
«воспитатель детского сада». 

На тот момент, когда Ольга Ни-
колаевна трудоустроилась в до-
школьное учреждение, она была 
единственным квалифицирован-
ным работником. Её сразу поста-
вили на старшую группу готовить 
ребят к школе. Первое время на 
открытых занятиях ей было не по 
себе, боялась что-то сделать не 
так, но быстро набиралась опыта. 
За всё время она подготовила бо-
лее двухсот выпускников. Многие 
воспитанники уже сами приводят 
своих детей в её группу.

Педагог на работу идёт с боль-
шим удовольствием. Даже когда 
находится в отпуске, всегда наве-
щает своих малышей. Для них она 
придумывает всё новые и новые 
занятия, ведёт творческий кружок 
«Умелые ручки», учит детей об-
ращаться с бумагой, пластилином, 
клеем, ножницами и т.д.  

«В нашем детском саду в учеб-
ном процессе мы применяем 

комплексную программу дошколь-
ного образования «Мозаика». 
Благодаря ей детки (у нас разно-
возрастная группа) разносторонне 
развиваются с учётом индивиду-
альных особенностей на основе 
сотрудничества между ребятами и 
воспитателями, социализируются, 
проявляют инициативу, а также 
творческие способности», – по-
делилась воспитатель.

У Ольги Николаевны большая 
и дружная семья. Вместе с су-
пругом Анатолием Георгиевичем 
они воспитали троих детей. Все 
они получили высшее образова-
ние. Один  сын работает в МЧС, 
а другой – в нефтегазовой про-
мышленности. А вот дочь пошла 
по стопам мамы и стала педа-
гогом, она трудится учителем 
начальных классов в Упоровской 
школе.

Марина МИНГАЛЁВА.
Фото автора.

27 сентября – День дошкольного работника

Каждый день
рада малышам

Ольга Медведева проводит с воспитанниками книжную минутку.

Телеграм

Наши материалы в Интернете:



На прошедшей неделе в че-
тырёх сельских поселениях 
прошли встречи с родными и 
близкими упоровских бойцов. 
Завершающая, пятая, состоя-
лась 25 сентября в райцентре. 
Всего, как сообщили в админи-
страции муниципалитета, со-
циальные гостиные посетили 
более 150 человек.

Необходимость этих встреч 
обоснована изменениями за-
конодательства в части предо-
ставления льгот родственникам 
бойцов. Именно с разговора о них 
и начинала каждое мероприятие 
заместитель главы по социаль-
ным вопросам Татьяна Завья-
лова. Юристы, представители 
социальной службы, медицины, 

ЖКХ, комитета земельных и иму-
щественных отношений, пенсион-
ного обеспечения подробно рас-
сказали обо всех нововведениях 
семьям участников СВО. Так они 
узнали о возможности перевести 
ребёнка, брата или сестру бойца 
на бюджетную форму обучения в 
колледже или вузе. На одной из 
встреч коркинцам также расска-
зали о порядке предоставления 
субсидии на газификацию. Для 
них эта тема интересна и акту-
альна, ведь в ближайшее время 
новый газопровод будет введён в 
эксплуатацию. 

Участница социальной гости-
ной, мама одного из мобилизо-
ванных, поделилась, что непре-
менно при возможности передаст 
всю информацию сыну, ведь 

только он через портал госуслуг 
может подать заявки на освобож-
дение от налога на транспортное 
средство, мощность которого не 
превышает 150 л/с. 

При встрече в Буньковском 
сельском поселении особое 
внимание уделили работе во-
лонтёров в нашем районе. В 
Центре реализации молодёжных 
программ базируется муници-
пальный штаб взаимопомощи 
«Мы вместе». Именно туда могут 
обратиться родные военнослу-
жащих, которым понадобилась 
помощь добровольцев. Директор 
учреждения Вано Апциаури пояс-
нил, что связаться с ними можно 
по любому вопросу, включая 
доставку отправлений бойцам в 
зону проведения спецоперации. 
С её начала из Упоровского 
района было переслано более 
200 посылок, из которых 153 – 
адресные.

На встречах также обсуждали 
порядок работы с демобилизо-
ванными упоровцами. Об этом 
рассказывала социальный коор-
динатор Фонда поддержки участ-
ников специальной военной опе-
рации «Защитники Отечества» 
Толганай Тажикова. Не оставили 
без внимания и вопрос патрио-
тического воспитания учащихся. 

Завершали социальные гости-
ные творческие мастер-классы. 
Так, в Суерском доме культуры 
женщины изготавливали куклы-
обереги, а в Пятковском и Бунь-
ковском занимались оригами. 
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Мы вместе

Поздравления

Поддерживают земляков
В Упоровском районе провели встречи с семьями военнослужащих

 Родные военнослужащих на творческих
 мастер-классах заряжаются хорошим настроением.

Отметим, что с 25 сентября по 6 октября объявлен сбор гума-
нитарной помощи для наших земляков. Помощь может быть как в 
денежном выражении, так и в натуральном. Напомним, что пункт 
сбора находится в Упоровском ЦРМП по адресу: ул. Северная, д. 11. 
Денежные перечисления в районный фонд поддержки участников 
СВО и членов их семей идёт на постоянной основе. 

Сегодня наши ребята нуждаются в:
– спальниках;
– фонариках;
– непромокаемых спичках;
– походных мини-пилах;
– складных ножах;
– ремонтных наборах 

(ключи и отвёртки);
– верёвке паракорд;
– прочных дождевиках;
– резиновых сапогах; 
– мультитулах;

– горелках и печах;
– газовых баллонах;
– стяжках или хомутах 

разных размеров;
– батарейках и внешних 

аккумуляторах (power bank) ;
– палатках;
– укрывном материале;
– влажных салфетках;
– любом строительном 

инвентаре.
Реквизиты благотворительного

 фонда «Благодарение Победителей»
Расчётный счёт 40703810867250100013
ОГРН  1027200001179
ОКПО 47063440
ОКВЭД  88.99
ОКОНХ 98600
ИНН 7226003084
КПП  720701001
БИК  047102651, ЗАПАДНО-СИБИРСКОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ № 8647 ПАО СБЕРБАНК  г. Тюмень
К/СЧ  30101810800000000651

Замглавы по социальным во-
просам Татьяна Завьялова под-
черкнула важность таких меро-
приятий. «Самое главное, чтобы 
человек не замыкался в своей 
жизни, понимая, что его близкий 
где-то там далеко, не тосковал, 
а знал, что рядом всегда есть 

люди, готовые помочь и подста-
вить плечо, подсказать и научить 
решать разные задачи. Вот это – 
наша цель, и я думаю, что мы её 
достигаем в ходе этих встреч», 
– сказала Татьяна Геннадьевна.

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Уважаемые воспитатели 
и работники дошкольных учреждений!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
В нашем регионе стабильно растёт число семей с детьми, а 

значит, и количество детей, которые приходят в детские сады. За 
последние пять лет приняли малышей три десятка новых современ-
ных детсадов, а в планах построить в ближайшие пять лет ещё 26. 

Сегодня в системе дошкольного образования области трудятся 
более 14 000 человек, причём в связи с интенсивностью ввода 
детских дошкольных учреждений почти четверть сотрудников − 
молодые специалисты.

Быть воспитателями − настоящее призвание. Для тысяч совсем 
юных жителей Тюменской области вы становитесь первыми наставни-
ками. Вы помогаете им стать самостоятельнее, учиться выстраивать 
отношения со сверстниками и всем окружающим миром, формируете 
новые знания и нравственные представления о самом важном. Благо-
дарю вас за труд, внимание и любовь к своим воспитанникам, про-
фессиональное мастерство и доброту, за счастливые улыбки детей.

Желаю здоровья и счастья, оптимизма и успехов всем дошколь-
ным работникам, дошколятам и их родителям!

Александр МООР, губернатор Тюменской области. 
***

Уважаемые воспитатели 
и работники дошкольного образования!

От всей души поздравляю вас с профессиональным праздником!
Ваша работа – это не просто профессия, это призвание и твор-

чество. Вы каждый день вкладываете свою душу в воспитание и 
развитие наших детей. Вы помогаете им становиться личностями, 
полными знаний и умений, прививаете навыки самостоятельности, 
развиваете творческое мышление и воображение, пробуждаете 
интерес к окружающему миру, закладываете основы патриотизма. 

Спасибо вам за доброту и терпение, за внимание и неоценимую 
заботу о наших детях. Благодаря вам малыши растут счастливыми, 
самостоятельными и готовыми к будущему.

В этот праздничный день желаю вам крепкого здоровья, бес-
конечного вдохновения и силы духа. Пусть ваши труды будут оце-
нены, а ваше неравнодушие – вознаграждено. Пусть каждый день 
приносит вам радость и удовлетворение. Пусть улыбки малышей 
станут доброй наградой для всех вас. Мира вам, счастья, добра и 
благополучия!

Леонид САУКОВ, глава района.

Дорогие земляки и гости Тюменской области!
Поздравляю вас со Всемирным днём туризма!

Тюменская область демонстрирует хорошие темпы развития туристической отрасли. 
Практически все муниципалитеты создают свои интересные для гостей турпродукты: 
в сфере агро- и экотуризма, организуют событийные мероприятия и фестивали. Но, 
конечно, наибольшая доля внимания принадлежит главным точкам притяжения: Тю-
мени – термальной столице России и древней столице Сибири – Тобольску, городу, 
где сохранена богатая история, но в то же время активно развиваются современные 
общественные пространства и инфраструктура.

Многие уникальные туристические события уже стали настоящим брендом. В этом 
году вновь с размахом прошёл фестиваль «Лето в Тобольском кремле» и традицион-

ная битва блинопёков в Ялуторовске. Тюменская область вошла в топ-10 регионов по 
приросту турпотока в летний сезон. 

Достойные результаты развития отрасли, постоянный рост интереса туристов, по-
явление новых идей, привлекательных маршрутов и проектов – во всём этом немалая 
заслуга специалистов туриндустрии. Сегодня они разрабатывают перспективные на-
правления и выстраивают успешное взаимодействие с партнёрами для привлечения 
в область ещё большего числа гостей.

Желаю всем, чья работа связана с туризмом, и в дальнейшем также профессиональ-
но и с душой развивать туристический потенциал нашего региона, а всем землякам 
– ярких впечатлений от путешествий! И всегда - с удовольствием возвращаться на 
Тюменскую землю и открывать для себя здесь что-то новое.

Александр МООР, губернатор Тюменской области.

27 сентября - Всемирный день туризма

В редакцию газеты «Знамя 
правды» пришло письмо от 
Ларисы Ильиной. В нём по 
поручению совета ветеранов 
Нижнеманайского поселения 
она рассказала о своём земля-
ке Максиме Семенове.

«Максим Стефанович – ще-
дрой души человек. Он всегда 
готов прийти на помощь как 
жителям поселения, так и адми-
нистрации и совету ветеранов. А 
ещё он – творческая личность, – 
пишет автор. – Максим Семенов 
родился и вырос в селе Нижне-

манае.  После окончания школы 
поступил в Упоровское СПТУ на 
курсы механизаторов широкого 
профиля и работал двадцать три 
года на полях родного колхоза 
им. Калинина комбайнером. По-
следние годы трудился на благо 
Упоровского лесного хозяйства, 
отвечал за угодья вверенной 
ему территории. За свою добро-
совестную работу удостоился 
звания «Ветеран труда».

Максим Семенов очень любит 
природу, относится к малой роди-
не со всей теплотой своей души. 
Он всегда принимает активное 

участие в делах поселения. Ког-
да узнал, что будет возрождать-
ся храм Владимирской иконы 
Божией Матери, то много сил и 
времени уделял ремонту. Вместе 
с другими жителями поселения 
брался за любую работу. Сегод-
ня он выполняет обязанности 
звонаря в нашем храме, а также 
помогает во всех хозяйственных 
делах. 

Пенсионер – бессменный 
участник художественной само-
деятельности. Ни один местный 
концерт не обходится без его уча-
стия. Благодарные зрители любят 
слушать песни в его исполнении. 
Как сторонник здорового образа 
жизни он ежегодно участвует в 
спартакиадах трёх поколений. На 
протяжении всего периода их про-
ведения был отмечен как самый 
старший участник соревнований, 
ведь в этом году ему исполнилось 
семьдесят два. 

Максим Стефанович с супругой 
Марией Сергеевной проживают в 
деревне Ниходской. Дом и приуса-
дебную территорию они содержат 
в образцовом порядке.

Кроме всего прочего, есть у 
ветерана и любимое увлечение 
– он заядлый рыбак. И в этом, как 
и в других делах, ему сопутствует 
удача».

 Подготовила 
Марина МЕДВЕДЕВА.

Фото автора.
Максим Семенов (в центре) - постоянный участник

концертов художественной самодеятельности.

Неравнодушный житель
земли нижнеманайской



У сельского главы дел хва-
тает в любое время года. Ра-
бочий день его, можно сказать 
без преувеличения, продолжа-
ется 24 часа в сутки. Руково-
дитель всегда на связи, знает 
обо всём, что происходит, и  
ответственность за всё лежит 
в первую очередь на нём. 

Какие задачи решает админи-
страция Чернаковкого сельско-
го поселения, что намечено на 
перспективу, об этом рассказал 
глава Евгений КОБЕЛЕВ.

Евгений Григорьевич Кобелев 
родился в 1967 г. в д. Лыковой 
Упоровского района. В 1985 г. 
окончил Ингалинскую СОШ, в 
1990 – Тобольский пединсти-
тут.  До избрания на пост главы 
сельского поселения почти двад-
цать лет проработал учителем 
истории в Чернаковской школе. 
В 2009 г. стал победителем рай-
онного конкурса «Учитель года». 
Стаж работы в должности главы 
администрации Чернаковского 
сельского поселения составляет 
13 лет. 

За многолетний добросовест-
ный труд награждён грамотами 
и благодарностями. В их числе: 
почётная грамота департамента 
образования и науки ТО, благо-
дарность Всероссийской ассо-
циации развития местного само-
управления (г. Москва. 2022 г.). 

– Евгений Григорьевич, ка-
кие направления деятельности 
вы считаете приоритетными?

– Главная задача главы посе-
ления – организовать проведе-
ние мероприятий, направленных 
на то, чтобы сделать наши сёла и 
деревни комфортными для про-
живания. Это значит не только 
придать им опрятный внешний 
вид, но и создать нормальные ус-
ловия для труда и отдыха людей. 
Руководитель обязан заботиться 
о здоровье и безопасности жи-
телей территории, о культурном 
их времяпровождении. А это и 
дороги, и газ, и освещение, и чи-
стая вода, и многое другое. Для 
нас важно, чтобы был более или 
менее устроен быт каждого чело-
века, обеспечены возможности 
для всестороннего развития де-
тей и молодёжи. Чтобы было чем 
заняться пенсионерам, стали все 
услуги доступными инвалидам; 
было тепло и уютно в детском 
саду, школе, Доме культуры, би-
блиотеке; приживались молодые 
семьи, и в них рождались дети; 
чтобы наши деревни разрас-
тались и хорошели. То есть все 
вопросы, касающиеся жизнео-
беспечения населения, должны 
быть не только в поле зрения 
главы, но и основным смыслом и 
содержанием его деятельности. 

–  Понятно, что многое зави-
сит от финансирования. Ска-
жите, пожалуйста, насколько 
позволяет вам развернуться 
бюджет поселения?

 – Большинство наших про-
блем, конечно, связано с недо-
статочным финансированием. 
Далеко не всё, что хотели бы, 
мы можем исполнить ввиду 
отсутствия денежных средств. 
Приходится слышать немало 
критики, причём часто неспра-
ведливой. Скажу честно, что 
эффективность работы адми-
нистрации зависит от финансов 
в решении тех задач и функций, 
ради которых она создавалась. 
Наш бюджет дотационный. Мы 
стараемся делать то, что в на-
ших силах, а обещать людям, 
понимая, что этого не выпол-
нишь, не в моих правилах. 

Хотелось бы, пользуясь слу-
чаем, поблагодарить наших по-
стоянных спонсоров за оказание 
материальной помощи при  про-
ведении мероприятий с населе-
нием: агрофирму «КРиММ», ИП 
Федорцов А.А., ИП Рябченко А.А. 

– Работа администрации 
поселения – это, в первую 
очередь, внимание к людям. 
С какими вопросами к вам 
приходят сельчане?

– Обращений много. Кто-то 
приходит лично, некоторые 
граждане задают вопросы в 
письменной форме или звонят 
по телефону. Многие заходят на 
официальный сайт администра-
ции, а также обращаются через 
группу нашей администрации 
«Источник добра», созданную 
в мессенджере «Вайбер». Лю-
ди не только просят помощи, 
но и приходят с конкретными 
предложениями по улучшению 
жизни. И то, что у нас немало 
неравнодушных, конечно, ра-
дует. По инициативе жителей 
поселения и при поддержке рай-
онной администрации началось 
строительство парковки около 
детского сада, чего добивались 
почти три года. Сейчас работы 
по ней подходят к завершению. 
За этот год обновили четыре 
детские игровые площадки. 
Провели ремонт участка до-
роги по ул. Школьной, который 
ежегодно заливался весной и 
во время дождей, сделали подъ-
езд к дому многодетной семьи. 
Оборудовали десять площадок 
под мусорные контейнеры в 
д. Чёрной. Заменили крышу 
здания школы и потолки, пере-
брали полы. Привели в порядок 
территории четырёх кладбищ, 
подготовили там площадки и 
поставили мусорные контей-
неры. Провели субботники по 
очистке территории вдоль речки 
Чёрной. Два года назад провели 
ремонт здания магазина в д. 

Чащиной. Но он пока не рабо-
тает – нет желающих занятья 
этим делом. Приглашаем пред-
принимателей, которые взялись 
бы открыть там торговую точку, 
где жители деревни смогли бы 
приобретать товары первой не-
обходимости.  

– Народная мудрость гла-
сит: «Один в поле не воин». 
На кого опираетесь в решении 
основных проблем? Кто ваши 
первые помощники? 

– Для работы с населением 
главное –  человеческие отноше-
ния. У нас народ очень добрый, 
дружный, неравнодушный, бо-
леющий душой за свою малую 
родину. Местные жители лучше 
всего знакомы с проблемами 
в поселении, и их роль в реше-
нии вопросов местного значения 
велика.

Примером активности явля-
ются наши пенсионеры. Вместе 
с ними мы сажаем деревья и 
цветы, благоустраиваем тер-
риторию – участвуем в суббот-
никах и экологических акциях. 
Екатерина и Виктор Колпашни-
ковы  как волонтёры каждый год 
облагораживают большой уча-
сток улицы Полевой, на которой 
проживают. В активистах у нас 
две Надежды Читаевых, Анна 
Колпашникова, Лариса Князева, 
Августа и Николай Ведернико-
вы. Они также поддерживают в 
постоянном порядке не только 
свои придомовые территории, 
но и участки за их пределами. 
Старшее поколение – наши 
главные наставники. Они да-
ют нужные советы, опираясь 
на свой богатый жизненный 
опыт. Приятно заряжаться их 
позитивом, любовью к жизни. 

Общественную нагрузку до-
стойно выполняют депутаты. 
Организует их работу предсе-
датель думы Антонина Похода. 
Стараемся общими усилиями 
сделать досуг жителей посе-
ления интересным и полез-
ным, разнообразить его формы. 
Всегда идеальный порядок на 
территории детсада, которым 
руководит депутат местной 
думы Ольга Калинина. Очень 
помогает в делах Михаил Ри-
гель, он к тому же представляет 
нашу территорию в районной 
думе. Большую работу проводит 
Андрей Мингалёв – школьный 
физрук и по совместительству 
сельский методист по спорту.

Свою лепту в благоустройство 
сёл вносят школьники. Каждое 
лето работает отряд главы, и по-
мощь ребят ощутима. Пышные 
уличные цветники радуют глаз 

прохожих с весны до поздней 
осени. Кроме того, волонтёры 
поддерживают пенсионеров, 
поздравляют их с праздниками, 
готовят для них подарки, помо-
гают по дому. 

В делах поселения сотрудни-
чаем со всеми нашими учрежде-
ниями: школой, Домом культуры, 
библиотекой, ФАПами. Такой у 
нас порядок. 

Мне, как главе администра-
ции, важно, чтобы никакого сбоя 
в нормальном функционирова-
нии и обеспечении жизнедея-
тельности населения не было, 
чтобы сельский административ-
ный аппарат работал в полную 
мощь на благо людей, а жизнь 
в поселении текла в своём обыч-
ном русле.

– Какие качества особенно 
цените в людях? И что счита-
ете самым большим челове-
ческим пороком? 

– Наиболее ценные качества, 
по моему мнению, – неравно-
душие, заинтересованность в 
общем деле и настойчивость 
в достижении поставленных 
целей. Именно это позволяет 
добиваться успехов.

А самым большим недостат-
ком, а лучше действительно ска-
зать пороком, считаю зависть. 
Она губит душу, разрушает 
человека изнутри, лишает его 
лучших нравственных качеств, в 
том числе доброты, милосердия, 
честности, ответственности.

– Что больше всего огор-
чает?

– Огорчает то, что наша моло-
дёжь не торопится возвращать-
ся домой после получения про-
фессионального образования. 
Не привлекает её, к сожалению,  
сельская местность, красота 
нашей природы, свежий воздух. 
К нам за последние три года 
прибыли только три молодые 
семьи, а покинули территорию 
пять семей. 

А ведь уровень жизни и ус-

ловия для проживания сель-
чан постоянно улучшаются. 
Развивается экономическая и 
социальная инфраструктура. 
Есть возможности для пред-
принимательской деятельности 
– всё это, несомненно, привле-
кательные стороны.

Хотелось бы видеть наши на-
селённые пункты красивыми и 
ухоженными. В этом деле без 
поддержки населения никак не 
обойтись. Большинство хозяев 
содержит в порядке свои при-
домовые территории, за что 
им большое спасибо. Но есть 
и недобросовестные домовла-
дельцы, которые забывают об 
ответственности за содержание 
участков, прилегающих к их по-
стройкам. 

Очень беспокоит неуважи-
тельное отношение некоторых 
людей к общественному иму-
ществу. Встречаются ещё факты 
вандализма и хулиганства на 
детских площадках, в других 
местах общего пользования. 

Пользуясь случаем, хочу обра-
титься ко всем. Уважаемые жи-
тели поселения, давайте станем 
настоящими хозяевами своей 
земли, сделаем всё, чтобы мы 
могли гордиться и восхищаться 
её красотой и богатством.

– Каковы реальные планы 
и заветные мечты главы? Что 
хотели бы пожелать коллегам 
по работе?

– В настоящее время про-
рабатываем вопрос установки 
водоочистных сооружений в 
Шашовой и Чащиной, а также 
обустройства остановочного 
комплекса для высадки школь-
ников в д. Чащиной. В планах 
электроосвещение участка об-
ластной дороги около д. Чёрной. 
Планируем провести ремонт 
моста через р. Чёрную по ул. 
Советской около д. 33. 

К 80-летию Победы в Великой 
Отечественной войне хотелось 
бы обновить памятник погибшим 
героям на центральной усадьбе 
поселения. 

В своих мечтах вижу асфаль-
тированные дороги во всех 
населённых пунктах; благо-
устроенное жильё у каждой 
семьи. Чтобы все желающие 
могли провести газ и чистую 
воду. Чтобы у нас появились 
современные дома культуры, 
библиотеки, стадионы, парки 
отдыха с хорошими детскими 
игровыми площадками и аттрак-
ционами.

 Своим коллегам хочу по-
желать, чтобы они находили 
смысл в повседневной жизни; 
стремились всегда к достиже-
нию поставленных целей; за-
паслись оптимизмом, были на-
стойчивыми и трудолюбивыми; 
чтобы сельчане их понимали и 
поддерживали.

И всем нам желаю, чтобы 
наши земляки, участники СВО, 
вернулись домой живыми и не-
вредимыми. 

Подготовила
 Лидия СОСНИНА.

Фото Регины ГАПОНОВОЙ.
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Заботы и чаяния руководителя
Что радует и что огорчает главу администрации

Чернаковские пенсионеры-активисты изготовили маскировочные сетки для бойцов СВО.

ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ 
На территории Чернаковского сельского поселения рас-

положено пять населённых пунктов (дд. Чёрная, Шашова, 
Чащина, Кокуй, с. Николаевка). Занимаемая площадь – 19 854 
га, в т. ч.: пашни – 6 465 га – 33 процента; пастбища –1 162 га – 6; 
лесной фонд – 8 723 га – 44. Работают четыре магазина, три 
ФАПа, три учреждения культуры, детский сад, почта, Чер-
наковская ООШ – структурное подразделение Упоровской 
СОШ. Численность населения по состоянию на 01.01.2023 
года – 1 148 человек. Пенсионеров – 230, инвалидов – 75, 
ветеранов труда – 50, тружеников тыла – 2; детей войны 
– 16. На воинском учёте состоят 226 человек: из них в за-
пасе – 208; призывники – 18 чел., три человека проходят 
срочную службу в РА. 

Территория. Люди. Власть.
Чернаковское сельское поселение
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